
Minister, deren Autos und die Umweltbelastung...
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Zitat von moose

Kommt für mich, mit Verlaub, etwas nassforsch rüber....

Immerhin ist es ehrlich. Es gibt sicherlich viele gute und richtige Argumente für den Touareg, es
gibt aber auch ebenso viele Scheinargumente, um sich ein Auto wie den Touareg schön zu
reden.
Objektiv betrachtet brauche ich keinen Touareg, ein Passat Variant wäre vom Platz ausreichend
und sicher und Komfortabel ist der auch. Die paar Schotterstrecken, die ich fahren muss, packt
der auch und richtig Offroad muss ich nicht fahren.
Trotzdem leiste ich mir einen Touareg, weil ich kann und vor allem weil ich will. Dabei habe ich
kein schlechtes (Umwelt-) Gewissen, denn ich fahre eben genau nicht zum Brötchen holen oder
an den Briefkasten, all diese Sachen, genau wie den täglichen Weg zur Arbeit, erledige ich mit
dem Fahrrad. Für den Rest will ich mir einen Touareg leisten.

Gruß,

Frank
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